



Documentaires / Sport

## Le haras du Cheikh



Quatre mille pur-sang : c'est le cheptel du prince héritier de Dubaï. Cet émir dépense sans compter pour briller dans les courses hippiques. Portrait d'un passionné de chevaux qui a les moyens.

Le cheikh Mohammed Al Maktoum, prince héritier de Dubaï, a une passion les pur-sangs. Depuis une vingtaine d'années, il investit sa fortune dans les plus beaux chevaux de course et d'endurance. Capable de déboursier jusqu'à dix millions d'euros pour un yearling (pur-sang âgé d'un an), il domine le marché mondial. Investissement total estimé : cinq milliards d'euros. Son cheptel, le plus grand du monde, compte environ quatre mille pur-sang, élevés et entraînés dans les plus grands haras européens ou chez lui, aux écuries Godolphin, en plein désert. Chaque hiver, elles accueillent les meilleurs chevaux.

La famille Al Maktoum domine le monde des courses et n'a pratiquement pas de concurrents. Ses chevaux ont gagné les plus prestigieuses compétitions : la Dubaï World Cup en mars 2003, le Prix de l'Arc de triomphe en 2001 et 2002, le championnat d'Europe d'endurance de Punchestown en septembre 2003... Sans oublier la course d'endurance d'Aboudabi : une centaine de kilomètres à parcourir dans le désert, sous 40° C. Une course tellement éprouvante pour les chevaux qu'un brumisateurs est installé à chaque étape pour les rafraîchir ! À travers des retransmissions de courses, des interviews de directeurs de haras et d'entraîneurs, ce documentaire dévoile un monde fascinant, et met en évidence la démesure de la passion du prince héritier de Dubaï pour ces pur-sang à si belle allure.

### Générique

---

Réalisation

**Saïd Bakhtaoui**

Production

**Cie des phares et balises & Arte France**

### Caractéristiques

---

Copyright

**2004**

Durée

**52 minutes**

Diffusions

**Arte (20/06/2004)**